

【実施結果】 倶知安町自転車活用推進計画（案）に対するパブリックコメントの募集について

NO.	区 分	意 見	回 答
1	倶知安町に居住・通勤・通学する方	<p>町内の児童が自走で行くことができるマウンテンバイクトレイルがないことから、旭ヶ丘スキー場や町営プール付近を再整備する際に、初心者や児童でも楽しめるマウンテンバイクトレイルの造成を希望いたします。（ヒラフ地区には有料と無料のトレイルが複数存在します。）</p> <p>旭ヶ丘スキー場の斜面に2016年にサンモリッツとの姉妹都市提携の一環として作られたトレイルは、もともとはマウンテンバイクもハイカーも利用できるシェアトレイルとして計画され、マウンテンバイカーが中心となって造成したにも関わらず、町によりマウンテンバイクによる利用が禁止され、造成にあまり関与しなかったハイカーのみが利用できるといういびつな形で存在し、結果、現在、町内の児童が自走で行くことができるマウンテンバイクトレイルが町内にはありません。</p> <p>自然豊かな倶知安町で自転車の利用を促進するのではれば、中心市街地から自走で行ける場所に、マウンテンバイクを自由に乗れるトレイルが必要と考えます。</p>	<p>過去に旭ヶ丘スキー場の斜面を利用したフロートレイルの実証実験を行いました。冬季のスキー場斜面への影響や、夏の散策路との兼ね合い等、安全利用上の課題から利用を中止した経緯があります。</p> <p>今後、北海道新幹線・倶知安駅の開業や後志自動車道・倶知安IC（仮称）の開通を控えており、旭ヶ丘スキー場や町営プールを含む旭ヶ丘総合公園の利活用に向けては、庁内に設置している「旭ヶ丘総合公園のあり方検討会」において、基本方針の整理を進めてまいります。</p> <p>また、本協議会においても、交通公園のような横断歩道や信号機があり、自転車の乗り方を勉強することができる施設、環境が必要であるとの意見があることから、今後の取り組みにおける参考とさせていただきます。</p>